



南大井の街を

# 安全で住みよい街に

気軽に外出できるよう コミュニティバスの運行を **日本共産党**

**「コミュニティバスで気軽に外出したい**  
交通不便をなくし高齢者・妊婦など誰にも優しい街に

お隣の大田区や港区では、気軽に利用でき、とても便利と喜ばれている**コミュニティバス**。「なぜ、品川区にはないの? つくってほしい。」という声が届きました。

南大井地域は、京急立会川駅と大森海岸駅、JR大森駅などあります、病院や区役所、メープルセンターなど西大井や荏原地域に行くにはとても不便です。

今まで、3回ほど『コミュニティバスの運行を求める請願』が区議会に出され、日本共産党だけが賛成、他の党（自・公・民・無所属）が反対したため実現できなっています。

南恵子は、コミュニティバスの運行を実現させるために頑張ります。

## 豪雨による水害被害ゼロを実現

海に近い南大井地域はたびたび水害に悩まされてきました。

集中豪雨により広範囲に被害が発生した2005年、南恵子は一軒づつ回って被害状況を調査。その実態をまとめて東京都下水道局に秋田かくお都議（当時）と交渉し、『クイックプラン』をつくらせました。鈴が森公園の地下と周辺の下水道管合わせて3800立方メートル（25m<sup>3</sup>プール12個分）

の調整池ができ、以  
来、この地域から水  
害はなくなりました。

あの時、車が通るたびに水が家の中まで入つ  
てくるので「必死で交通整理をしました。  
今は、心配しないで暮らせてています。

（南大井4丁目 K.H）

## 水神公園の地下に600台収容の 自転車駐輪場ができる

大森駅前住宅前の歩道上に、「自転車駐輪場をつくるないで」という住民の声を聞かず、工事を強行した品川区。南恵子は、住民のみなさんとともに、「進め方が民主的でない」「歩道上に駐輪場をつくるのではなく、水神公園の地下につくれば、たくさん収容できるはず」と駐輪場整備を求めてきました。



「お元気ですか 南恵子です」

2015年4月特別号 no. 1191

発行責任者 南恵子 メールアドレス : minami@jcp-shinagawa.com